

St. AUGUSTINUS-SCHULE

Durch die Pandemie entfielen leider alle Projekte, die normalerweise im Profil Kultur in Klasse 9 und 10 in Zusammenarbeit mit außerschulischen Partnern wie etwa dem Dommuseum an der St. Augustinus-Schule durchgeführt werden. Die Jugendlichen konnten in diesem Schuljahr weder einen Film mit Studierenden drehen, noch eine Theateraufführung oder Ausstellung besuchen. Alternativ haben sie sich kreativ mit Comics und Mangas sowie mit Street Art beschäftigt und dazu ein tolles, interaktives

Projekt entwickelt, bei dem auch Außenstehende herzlich eingeladen sind, mitzumachen. Die Jugendlichen haben Superhelden und -heldinnen im Kampf gegen Corona gezeichnet, laminiert, dann auf dem Schulgelände als Street Art inszeniert und fotografiert. Die Schülerinnen und Schüler würden sich freuen, wenn bald in der ganzen Stadt Wonder Woman, Hulk, Spiderman & Co. gegen Covid-19-Viren kämpfen würden. Dazu einfach den Lieblingshelden oder die Lieblingshel-

den zeichnen oder das passende Ausmalbild anmalen, ausschneiden und ins Fenster hängen. Toll wäre es auch, wenn davon ein Foto gemacht und unter aselmeyer@augustinus-schule.de eingeschickt würde, damit die Jugendlichen eine Rückmeldung zu der Außenwirkung ihres Projekts bekommen. Alle zugesandten Fotos werden auf der Homepage veröffentlicht. Die Kids aus der Notbetreuung (Bild) haben sich schon an der Aktion beteiligt.



Superheldinnen und -helden im Straßenkampf gegen Corona